



翼まちづくり協議会  
会長 宮田克弥

厳しい寒さと大雪に見舞われた冬も終わり、桜の開花も間近なこの頃ですが、翼小学校区の皆様には益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃は、当まち協の活動にご支援ご協力を賜り厚く御礼申し上げる次第です。

平成25年度も、町内会や飛翔の会を始めとする所属団体の皆様のご協力により滞りなく終ることができました。防犯活動として、青パトや徒歩によるパトロールを実施してまいりましたが、翼地区でカーナビ盗などの窃盗が多発したことから防犯部会で検討し、各戸に注意を喚起するシールを作成し配布させていただきました。窃盗等の抑止効果を期待しています。防犯・防災運動会は、台風の影響で雨になりましたが、急ぎょプログラムを変更して体育館での実施となりました。

東日本大震災から3年になりますが、この地区も、何時大きな地震が襲ってくるか知れません。平成26年度の防災訓練は、内容を一層充実して災害に備えたいと考えます。翼小学校区が「安全で安心して暮らせるまち」になるよう頑張ってまいります。今後とも翼まち協の活動にご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

## 地域がふれあう「翼まち協防犯・防災運動会」 10月20日(日) 「今年度は雨天のため体育館での開催となりました」



大声出し「助けて！」



負傷者を搬送する担架リレー



楽しいハーフタイムショー



大人も子供も玉入れ



ヘルメットをかぶって障害物競走



非常食ハイゼックス炊飯体験

## 地域の安全安心を守る「青パト隊大活躍」



湯山町町内会



飛翔の会



神明町・豊田町町内会

今年も、湯山町、神明町・豊田町町内会、飛翔の会のみなさんが年度計画をしっかりと立て、毎週火・水・土曜日と、有志の人達による昼の巡回を含め、週4回活動し、学区内を回り犯罪の防止、住民を守る「安全・安心」をテーマに大いに活躍しました。